

10月は、乳がん月間ともピンクリボン月間とも言われ、日本では乳がん検診啓発月間として広く知られています。ピンクリボン運動は、アメリカの乳がんで亡くなられた患者さんの家族が、「このような悲劇が繰り返されないように」との願いを込めて作ったリボンからスタートした乳がんの啓発運動で、1980年代のアメリカで始まりました。現在では多くのがん啓発月間があり、他のがんにもそれぞれのシンボルリボンによる活動があります。

《シンボルリボンと啓発月間》

1月	子宮頸がん(ティール&ホワイト)
2月	胆道がん(ケリーグリーン)
3月	大腸がん(ダークブルー) 腎がん(オレンジ)
4月	食道がん(ペリウィンクル) 頭頸部がん (バーガンディー&アイボリー) 脳腫瘍(グレー) 精巣腫瘍(オーキッド)
5月	皮膚がん(ブラック)
6月	骨・軟部腫瘍(イエロー)
7月	膀胱がん (マリゴールド/ブルー/パープルリボン)
8月	前立腺がん(ライトブルー) 悪性リンパ腫(ライムグリーン) 子宮体がん(ピーチ)
9月	卵巣がん(ティール) 小児がん(ゴールド) 白血病(オレンジ) 甲状腺がん(ティール/ピンク/ブルー)
10月	乳がん(ピンク) 肝がん(エメラルドグリーン)
11月	胃がん(ペリウィンクル) 肺がん(パール) 膵がん(パープル)

(オンコロより、一部改変)



《サロンの様子》

ピンクリボンウォーク in 江津に
当サロンも参加



講演は、講師の実体験に加え診療放射線技師の立場からの乳がん検診について解りやすい内容だった。ウォークは、台風前日で生憎の雨模様だったが、江津本町の歴史にふれる良い機会となった。

《サロン参加者の語りより》

事情により、数年続けてがん検診の申し込み期限に間に合わなかった。市に相談すると、色々と連絡調整してもらえ検診を受けることができた。その結果、がんが見つかり早くに治療を受けることができた。現在は、工夫が必要だが、自分らしく生活している。

心配事が続き体調を崩した。誰にでも話せることなく、ここ(サロン)なら聞いてもらえると思う。予定に入れてまた来たい。

《最近の自然災害について》

北海道での大きな地震発生、その後も各地で地震が繰り返しています。超大型台風も連続して到来し、多くの被害や尊い命が犠牲になった報道を聞いたたび心が痛みます。罹災された方々に、一日でも早く平穏な日々が戻ることを願わずにはられません。

サロン開催予定

毎月第3土曜日 9:30~11:30

10月20日、11月17日、12月15日

2019年も継続開催します

場 所 江津保健センター 1階

予約不要 途中参加・退室自由です

お茶代 100円

お問い合わせ先 090-8068-7920 (松浦)